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Sehen sie ihre Arbeit ist sicher grandios - grade weil ich es nicht bemerke.Doch nach der
Königsberg Attacke sind besondere Maßnahmen nötig.Die Hofburg,die NV und die
Landesparlamente müssen besonders geschützt werden.Die Demokratie ist in Gefahr,wenn
verwirrte junge Männer es schaffen,an Waffen zu kommen,die Zivilisten töten.Die Regierungen
vor mir haben gepennt bei der Gefahr,die durch die organisierte Kriminalität entsteht.
Lassen sie es mich so formulieren - wir brauchen auch schweineteure gepanzerte
Fahrzeuge,weil wir es verabsäumt haben und es immer noch tun,an die Ursachen zu gehen.
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steht noch unter dem Eindruck der NV Rede,sammelt sich und ändert den Tonfall:

Also!
Um wieviele Fahrzeuge geht es und was ist der Stückpreis?
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